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いつもお世話様です。平成 20 年 3 月定例会も無事終えることができました。次の勝利目指して、党員、支持者の先

頭に立ち「大衆とともに」を忘れることなく、生活現場の中から政策実現に向けて、皆様と行政のパイプ役に徹してまい

ります。これからも、問題解決の為、しっかり働いてまいります。皆様の温かなご支援を賜りますよう、何とぞ、よろしく

お願い申し上げます。 

平成平成平成平成 20202020 年度、年度、年度、年度、予算が付きました予算が付きました予算が付きました予算が付きました！！！！！！！！    

    

    興野地内（東高南通り線）        塚野目大排水路改良        坂口公明党副代表と野崎市議  

 

●平成 20 年度当初予算概要より（一般会計予算規模 432 億円、伸び率 3.3%） 

＊妊産婦保健事業で妊婦健診査（一般診査 2 回が 7 回に拡充）平成 20 年度より実施。 

＊広告料収入により広報紙の一部カラー化や紙面等の充実を図る。（06 年 12 議会一般質問より） 

＊中学校施設整備事業で自動対外式除細動器（AED)が４校に設置（06 年 6 月議会一般質問より） 

＊バイオマス利活用推進事業。資源循環型社会の形成を促進。（07 年 6 月議会一般質問より） 

＊平成 20 年では、道路改良事業（東高南通り線）で 11m 道路に予算がつきました。 

＊第二中学校区公民館建設事業では、地質調査・実施設計委託に予算がつきました。 

＊緊急内水対策事業。市街地の浸水被害軽減対策。塚野目大排水路改良ほか。 

＊国民健康保険事業特別会計。出産育児一時金（1 件 35 万円）。 

＊県央地域医療診療所は、県央地域の医師会、関係市町村と連携をとりながら、従来の夜間診療所の

診療科目の拡充など軽症患者に対する診療体制を整えた救急診療所の設置を目指しています。 

●3 月定例会の大綱質疑（H20 年 3 月 6 日）では公明党市議員団を代表して野崎団長が県央地域医

療診療所の開設に向けて周辺道路整備に問題はないのか。狭い道路や一方通行の道路の改良はどう

か。と質疑をしました。 

佐藤副市長より南側の道路を 11m に拡幅をする。一方通行の道路については今後の課題としたい。 

通信通信通信通信    NONONONO    10101010    

2008200820082008年年年年    春季春季春季春季号号号号    

のざき正志後援会のざき正志後援会のざき正志後援会のざき正志後援会    

三条市議会議員 のざき正志通信のざき正志通信のざき正志通信のざき正志通信
庶民の代表！庶民の代表！庶民の代表！庶民の代表！    行動する頼れる男！行動する頼れる男！行動する頼れる男！行動する頼れる男！ 



 

＊ 野崎正志（公明）の３月定例会一般質問（３月１１日１番目）要旨報告！ 

Q：野崎      三歳児健診から就学前健診まで開きがある。発達障害は早期発見、早期療育が重要であ

る。早期発見に向けた対応をどう考えているのか。五歳児健診を実施してはどうか。 

A：國定市長  発達障害については 1 歳 6 ヶ月健診や 3 歳児健診で発見に努めている。軽度のものは判断

がつきにくい。その後、集団の中で顕在化して行くケースもある。国や県の動向を注視して

検討したい。療育相談の中で専門医による診断を受けてもらい、必要に応じて専門機関や

三条市の実施する教育に参加して支援を行っている。 

Q：野崎     高齢者向けの公営住宅について。入居者の高齢化率が高くなっている。バリヤフリー化を計

画的に進める必要がある。安全で快適に生活ができるようにエレベータの設置をどう進め

て行くのか。 

A：佐藤副市長 高齢者や障害者が安心して暮らせるようにと、供用部分の階段には、手すりを設置してい

る。エレベータは曲渕住宅に設置済み。大規模改修で順次、設置して行きたい。住み替え

制度を活用して行きたい。 

Q：野崎      4 月 1 日開設される総合窓口に聴覚障害をもつ人たちに向けて耳マークを設置してはどう

か。すべての行政窓口に設置してはどうか。 

A：渡辺行政課長 ユニバーサルデザインの視点から案内表示を整備して行く。手話通訳を置く係などが分

かるように耳マークを設置して、どこに行けばいいか表示をして行く。すべての窓口の設置

については、体制の問題もあり、今後検討して行きたい。 

Q：野崎      平成 19 年 4 月から特別支援教育が本格実施になり、学習障害のある児童生徒に対して、

特別支援教育をすることが法律上、義務付けられた。学習活動のサポートをする指導員の

拡充はできているか。現状はどうか。教員確保の状況は。 

A：駒沢学校教育課長 支援学級数も在籍児童、生徒数も増えている。18 年度と比較すると、19 年度は、6

学級、27 人増えている。20 年度は小学校で 18 校、中学校で 7 校で設置する予定。

教員は 1 人増員となる。指導員は募集したところ、7 人の内定を出している。 

 

新に携帯用ホームページを開設しました。 

●携帯電話よりアクセスができます。モバイル携帯より QR 機能付き携帯からも簡単にアクセスできます。 

携帯より i モードメニューに  Internet に http://www.koumeito.com/giin/nozakimasashi06/http://www.koumeito.com/giin/nozakimasashi06/http://www.koumeito.com/giin/nozakimasashi06/http://www.koumeito.com/giin/nozakimasashi06/    にににに    

        PC 用ホームページもよろしくお願いします。野崎正志で直接入力するとアクセスができます。 

  しっかり取り組みをしてまいります。    
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